



25. August 2023

Liebe Eltern,

die wichtigste Information zuerst: Wir öffnen am Montag, den 28. August 2023 regulär unsere Schule und der Unterricht kann beginnen!

Der Unterricht findet in der ersten Schulwoche, wie in meinem letzten Schreiben vom 19. Juni 2023 angekündigt, von der 1. bis zur 4. Stunde mit anschließendem Essen und Hofpause für die Klassen 1-4 statt. Die 5. und 6. Klassen gehen gleich nach dem Essen nach Hause statt.

In der Nacht des 9. August 2023 ist zum wiederholten Mal gewaltsam in unsere Schule eingebrochen und dann im Sekretariat ein sinnloser Brand gelegt worden. Der Brand hat der Statik zugesetzt. Der Rauch hat durch Rußablagerungen zu starken Beschädigungen geführt. Die Beseitigung dieser Schäden wird sich einige Monate hinziehen. So lange ist dieser Gebäudeteil gesperrt. Die Baustelle ist entsprechend gesichert.

In Folge des Brandes wird es Änderungen geben und zu Einschränkungen in den täglichen Abläufen kommen. Die bekannte beengte räumliche Situation, macht die Arbeit für uns alle nicht einfacher.

Das Sekretariat, die Schulleitung und das Lehrerzimmer mussten in das Nebengebäude an der Buswendeschleife ausgelagert werden. Der Nawi- Raum und der BK-Raum stehen für den Unterricht nun leider nicht zur Verfügung.

Da wir derzeit kein Telefon haben, kommt es zu mobilen Lösungen. Telefonnummern teilen wir in Kürze über den Chat und die Homepage mit.

Krankmeldungen Ihrer Kinder nehmen Sie bitte per E-Mail an sekretariat@05G18.schule.berlin.de vor.

Ganz wichtig ist es mir, mich bei allen meinen Kolleginnen und Kollegen zu bedanken, die in den letzten drei Wochen mit unterschiedlichen Aufgaben in vielen zusätzlichen Zeiten diesen Start möglich gemacht haben.

Ein sehr großer Dank geht an unsere Hausmeisterin, die von der Brandnacht an alles Nachfolgende mit Ämtern, Versicherungen und Firmen koordiniert hat!

Vielen Dank an unsere Sekretärin und an unsere Verwaltungsleiterin für das Beschaffen von Büromaterial und Mobiliar. Sie sind zu z.B. andere Schulen gefahren, um Material für das Sekretariat zu beschaffen.

In diesem Zusammenhang geht mein Dank an unsere anderen Spandauer Schulen, die sich sehr solidarisch gezeigt haben und uns sofort mit Spenden (Büromaterial, Möbel und Räume (MBO)) unterstützt haben.

Vielen Dank auch an das Bezirksamt Spandau mit seinen sehr unterstützenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Schul- und Sportamt.

Danke für die Unterstützung und den Zuspruch durch die Schulaufsicht.

Danke an Sie, lieber Eltern, dass Sie so geduldig waren und uns vertraut haben, dass wir es schaffen werden.

Abschließend geht mein Dank natürlich an mein tolles Kollegium und meine SL-Mitreitenden, welche mit diesem unplanmäßigen Start konstruktiv, flexibel und kreativ umgehen!

Diese Tat ist kriminell, zu verachten und sinnlos. Sie trifft uns alle!

Mit freundlichen Grüßen

Sven Albrecht